

comme de la soie et d'un pur tissu de lin, qui garnit la table de Communion.

“ Votre bénédiction, Monseigneur, sur notre paroisse, sur notre couvent où les bonnes Sœurs de Jésus-Marie dépensent tant de dévouement, sur notre école de garçons où les Frères de la Croix de Jésus travaillent avec tant d'énergie, sur le pasteur si faible qu'il soit mais qui regarde cette paroisse, dont il a baptisé la moitié des membres, comme son unique famille, votre bénédiction sera le gage des bénédictions célestes et l'assurance de la croissance de la vie chrétienne au milieu de nous en même temps qu'un gage de prospérité et de progrès.”

Les Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie et les Frères de la Croix de Jésus font une œuvre vraiment admirable. Les filles du couvent et les garçons de l'école donnèrent une jolie fête à l'église. Chants joyeux et pieux; saynète par les garçons. Adresses fort touchantes et très bien lues par les enfants. M. le maire André Neault lut aussi une adresse. Monseigneur répondit en louant l'œuvre des Frères et des Sœurs et en faisant appel à la foi et au patriotisme. Il rappela ce qu'il a fait pour conserver le costume des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie à Winnipeg, le crucifix, les livres catholiques et le français dans les écoles. — 178 confirmés.

ST-MALO. — Monseigneur se rendit de St-Pierre à St-Malo, précédé de la même cavalcade, et M. le curé de St-Malo vint au-devant à mi-chemin. Comme M. André Neault, préfet de la municipalité de Salaberry, avait conduit Monseigneur d'Otterburn à St-Pierre, M. William Charest le conduisit de St-Pierre à St-Malo, où eut lieu une jolie réception. La séance donnée par les élèves du couvent, sous la direction des Rdes Sœurs de la Croix de St-André, a été vraiment remarquable par le choix des morceaux et par le naturel et le talent avec lesquels les enfants ont joué leurs rôles. Il y a là des petites bien intelligentes et même des petits garçons qui se sont distingués sans faire oublier le beau drame de Ste-Soline, si bien joué à Letellier. L'incident de l'hospitalité généreuse de Dame Catherine et de sa fille aînée à la B. Jeanne d'Arc, à Orléans, a ravi tout le monde. On comprend que les paroissiens de St-Malo soient fiers de leurs Religieuses.

L'adresse lue par une élève a profondément ému Sa Grandeur qui en a été grandement consolée au milieu des inquiétudes de l'heure présente. — 34 confirmés.

LA BROQUERIE. — De St-Malo Monseigneur se rendit à La Broquerie faisant en voiture un trajet de 32 milles. C'est là que l'on trouve toujours le plus bel arc de triomphe, bien qu'il y en eût un joli à St-Pierre et quatre sur le chemin de St-Malo.

L'adresse composée et lue par M. St-Laurent était remarquable